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Aos 02 (dois) dias do mês de setembro de 2015 (dois mil e quinze), às 18h30min (dezoito horas e
trinta minutos), na Sala de Sessões da Câmara de Vereadores de Cruzeiro do Sul, RS, com a presença
de  9  (nove)  Vereadores,  reuniu-se  ordinariamente  o  Poder  Legislativo.  O Presidente  José  Flávio
Wilgen iniciou a sessão saudando a todos e invocando o nome de Deus. Inicialmente foi apreciada a
Ata Nº017/2015. Os vereadores receberam a Ata com antecedência, com consequente leitura e análise,
foi aprovada por sete votos a favor e um voto contrário do Vereador Ubirajara da Silva Marques.
EXPEDIENTE: Foram lidas correspondências recebidas no período de 19 de agosto a 02 de setembro
de  2015,  merecendo  destaque:  O  ofício  nº  535-03/2015  da  Câmara  Municipal  de  Lajeado,  RS,
solicitando apoio à  Moção de Protesto ao Projeto de Lei  nº  300/2015 que autoriza a extinção da
Fundação Zoobotânica do Rio Grande do Sul. O ofício nº 001/2015 do Partido Social Cristão-PSC de
Cruzeiro do Sul requerendo a Sala de Reuniões da Câmara de Vereadores para realizar a cerimônia de
posse no dia 20 de setembro às 14h. Ofício Circular 040/2015 da Comissão de Assuntos Municipais
convidando para Audiência Pública no dia 11 de setembro de 2015, às 19h, na Câmara de Vereadores
de Cachoeira do Sul para tratar da Sanidade Animal no Estado do Rio Grande do Sul. O ofício nº
001/2015  da  Associação  Sociedade  Hospital  São  Gabriel  Arcanjo  solicitando  auxílio/subvenção
financeira  no  valor  de  R$  100.000,00  (cem  mil  reais)  para  pagamento  de  dívidas  e  despesas.
Comunicados do Ministério da Educação informando a liberação de R$ 27.119,49 (vinte e sete mil
cento e dezenove reais e quarenta e nove centavos) destinados a garantir a execução de Programas do
Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação.  ORDEM DO DIA: O Projeto de Lei Nº 070-
03/2015  do  Poder  Executivo  QUE ALTERA DISPOSITIVO  DA LEI  Nº  1401-03/2015  E  DÁ
OUTRAS PROVIDÊNCIAS,  que  havia  sido  votado  na  sessão  anterior  com emenda  supressiva,
retornou a pauta em função de entendimento da Assessoria Jurídica da Câmara de Vereadores e da
Assessoria Jurídica do Poder Executivo para que seja votado em conformidade com o Art. 61, Inciso II
da Constituição Federal de 1988 (mil novecentos e oitenta e oito). O projeto de Lei nº 070-03/2015 foi
votado em destaque sendo o Artigo 1º reprovado por 06 (seis) votos contrários dos Vereadores José
Carlos Eckert, Anastacia Maria Schuster Zart, Gelcy Inês de Borba, João Pedro Nonnenmacher, João
Henrique Dullius e Adriano Antônio Schneider, e 02 (dois) votos a favor dos Vereadores Jair Guerino
Klein  e  Ubirajara  da  Silva  Marques,  os  demais  Artigos  do  Projeto  de  Lei  nº  070-03/2015  foram
aprovados  por  unanimidade.  O  Projeto  de  Lei  Nº  071-03/2015  do  Poder  Executivo  QUE
AUTORIZA O  PODER  EXECUTIVO  ADERIR  AOS  SERVIÇOS  DA FEDERAÇÃO  DAS
CÂMARAS DE DIRIGENTES LOJISTAS DO RS, MEDIANTE ASSINATURA DE TERMO
DE RESPONSABILIDADE, permanece retido a pedido do Prefeito Municipal. O Projeto de Lei Nº
072-03/2015 do Poder Executivo QUE DISPÕE SOBRE AS DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS
PARA O EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2016 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS, ficou retido
pelo Presidente para mais análises e estudos. O Projeto de Lei Nº 073-03/2015 do Poder Executivo
QUE  AUTORIZA  CHAMAMENTO  PÚBLICO  PARA  CREDENCIAMENTO  DE
FORNECEDORES  DE  PRODUTOS  ORIUNDOS  DA  AGRICULTURA  FAMILIAR  E
DESTINADOS À MERENDA ESCOLAR, em votação foi aprovado por unanimidade. O Projeto
de Lei Nº 074-03/2015 do Poder Executivo QUE AUTORIZA O PODER EXECUTIVO FIRMAR
CONVÊNIO COM A ULBRA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS, em votação foi  aprovado por
unanimidade.  O  Projeto  de  Lei  Nº  075-03/2015  do  Poder  Executivo  QUE  ALTERA
DISPOSITIVOS DA LEI Nº 1404-03/2015 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS,  em votação foi
aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei Nº 008/2015 do Poder Legislativo QUE DENOMINA
LOGRADOURO  PÚBLICO,  que  cumpriu  o  Prazo  Regimental,  em  votação  foi  aprovado  por
unanimidade. O Projeto de Decreto Legislativo nº 003-03/2015 do Poder Legislativo QUE APROVA



AS CONTAS DO PREFEITO MUNICIPAL RELATIVO AO EXERCÍCIO DE 2012, permanece
retido para cumprir  Prazo Regimental.  O Projeto de Decreto Legislativo nº 004-03/2015 do Poder
Legislativo  QUE  APROVA  AS  CONTAS  DO  PREFEITO  MUNICIPAL  RELATIVO  AO
EXERCÍCIO DE 2013,  permanece retido para cumprir Prazo Regimental.  Fez uso da palavra para
agradecer pela homenagem e apresentar um breve relato da vida de Adolfo Willibaldo Dullius, a Sra.
Ivone Dullius. EXPLICAÇÕES PESSOAIS E USO DA TRIBUNA:  O Vereador JAIR GUERINO
KLEIN saudou  a  todos,  parabenizou  a  família  Dullius  pela  homenagem  recebida  através  da
denominação  do  nome de  Rua  Adolfo  Willibaldo  Dullius,  agradeceu  aos  colegas  Vereadores  que
aprovaram o Projeto de Lei  nº  008/2015 de sua autoria,  alegou que foi  uma conquista  de toda a
comunidade, inclusive tem uma das maiores empresas do Município instalada às margens desta Rua
que agora possui  nome,  agora com nome irá  beneficiar  muito para que seja  localizada com mais
facilidade. Comentou que ficou chateado em função de Vereadores de oposição estarem usando o seu
nome aqui na Câmara para fazer politicagem a respeito da pavimentação da Rua Nicolau Zart,  os
recursos não foram somente conquista dele, mas sim de todos, e se fosse qualquer outro partido iria
apoiar  e  elogiar,  solicitou  que  seja  enviado ofício  para  a  Administração esclarecer  os  motivos  da
paralisação das obras. Aproveitou para reforçar o convite para todos participarem no próximo sábado
do jantar em benefício do Hospital que será realizado no Clube Quinze de Novembro. O Vereador
JOÃO PEDRO NONNENMACHER saudou a todos, em especial a família Dullius pela homenagem
recebida com a denominação de Rua Adolfo Willibaldo Dullius, comentou que muitas pessoas estão
lhe procurando para reclamar, inclusive estão indignadas em virtude de terem pago horas de máquinas
junto à Prefeitura e agora não estão realizando os serviços, estão só enrolando os agricultores, na sua
opinião se não podem fazer os serviços então que digam para as pessoas e devolvam o dinheiro já
pago. Também reforçou o convite para todos participarem da janta em prol do Hospital, será no valor
de R$ 25,00 (vinte e cinco reais) e irá ocorrer no Quinze no próximo sábado. Sobre as palavras do
Vereador Jair disse que também participou da reunião e lá apresentaram que as verbas estariam aqui e
agora quem deveria dar explicação é a Administração e não envolver os Vereadores. Está sensibilizado
com os protestos e paralisações que estão ocorrendo, principalmente com a Classe dos Professores,
Brigada Militar e Polícia Civil, deveriam ser mais valorizadas e melhor pagas, da maneira que está
estão cada vez sendo mais prejudicadas, principalmente os Professores, que se continuar assim, daqui
há alguns anos ninguém mais vai atuar nessa profissão e aí questionou como vai ficar a educação dos
filhos, netos e bisnetos. Nada mais havendo a tratar, o Presidente José Flávio Wilgen encerrou a sessão
convidando a todos para a próxima sessão ordinária, a realizar-se no dia 23 de setembro de 2015,
quarta-feira,  no horário  das  18h30min (dezoito horas  e  trinta  minutos).  SALA DE SESSÕES DA
CÂMARA  DE  VEREADORES  DE  CRUZEIRO  DO  SUL-RS,  AOS  02  DIAS  DO  MÊS  DE
SETEMBRO DE 2015.

JOÃO HENRIQUE DULLIUS               JOSÉ FLÁVIO WILGEN
Primeiro Secretário                  Presidente da Câmara de Vereadores


